



Kiel, 21. März 2014

Nr. 062/2014

Kai Vogel:

A 20: Die Mängel sind heilbar

Zur Pressekonferenz des Wirtschaftsministers zur A 20 erklärt der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Kai Vogel:

Die Fachleute im Wirtschaftsministerium haben das Urteil des Bundesverwaltungsgerichts ausgewertet. Schade, dass uns die Planungsfehler der Vorgängerregierung bei diesem für Schleswig-Holstein wichtigen Infrastrukturprojekt um etwa zwei Jahre zurückwerfen. Aber es ist gut, dass es sich bei diesen Fehlern um heilbare Mängel handelt.

Bei den großen Infrastrukturvorhaben wollen und können wir die umweltfachlichen Gesichtspunkte nicht vernachlässigen. Wir halten die Beteiligung von Naturschutzverbänden für wichtig und richtig. Das hat auch das Gericht unmissverständlich deutlich gemacht. Jetzt geht es darum, nach vorn zu blicken, damit der Lückenschluss zur A 7 bald realisiert wird.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de